



誕生日！

先日、私の誕生日でした！何歳になったかは聞かないでください(笑)でも、いくつになっても誕生日をお祝いしてもらえるのは嬉しいものです。先日も飲み会をしていたら、急に電気が暗くなり「ハッピーバースデー、トゥーユー」が始まりました。急な事だったし、お酒も入っていたので、目がウルウルしてしまいました。また別の日は仲のいい友達からご飯に誘われ、豪華な食事とプレゼントまでもらっちゃいました。中を開けてみるとおしゃべりなジャージでした。私がダイエットの為にジムに通っているのを知って、プレゼントしてくれました。貧乏性な私は「運動する服装なんてなんでもいいじゃん！」って思っていたのですが、鏡の前でもらったジャージを着てみると「私って素敵じゃん！」なんてガラにもなく思っていました。・・・なんて言っていますが、実は私も誰かをお祝いするのが大好き

きなんです。先日も友達の誕生日だったので、ご飯に誘う時に「迎えに行くね!」と言って車内を誕生日の旗とかポンポンとかをジャラジャラつけて迎えにいったり、隠れてメッセージビデオを作成して上映会をしたり、色々悪だくみ?(笑)をして喜んでもらっています。やっぱり自分の周りの人たちに笑顔でいてほしいですよ！こうやって「何やったら喜んでくれるかな」とか「何プレゼントしたら喜んでくれるかな」とって考える時間が大切なんだと思います。私もプレゼントをもらった時に必ず聞きます。「なんでこれにしたの?」って。それを聞くことで、この人が何を考え、どういう気持ちでこのプレゼントにしてくれたかわかります。その考えてくれた過程を想像すると喜びが倍になります。だって、私がいなくても、私の事を考えて、私の笑顔を想像してプレゼントを選



んでくれているんですよ。それって最高にうれしくないですか?そのプレゼントを見れば、相手がどれだけの時間、私の事を考えてくれたかがわかります。だからスゴク嬉しいのです。こうやってみんなが自分の周りの人を少しでも笑顔にしてあげよう!って考えて行動すればきっと楽しくなるのになって思います。陰で悪口言ったり、不平不満をいうより、楽しくなることを考えたり、想像した方が絶対面白いです!ぜひ皆さんも、自分の周りの人を少しでも笑顔にさせてあげてくださいね!

みんなのひとり言

1月から森田さんの代わりに荻野さんが入社されました!荻野さんってどんな人でしょう…
Q趣味は?
A寝る事!(うーん、私と同じだ…(笑))
Q好きな食べ物は何?
Aチョコ!毎日食べないとダメです(笑)
Q好きなアーティストや芸能人は?
Aビッケブランカ(←誰ですか、これ…?(笑))
皆さんは知ってます?
Q中部ビジネスの感想は
A皆さん優しく、とても働きやすいです。って答えてくれました。電話に出たら、楽しくおしゃべりしてあげてくださいね!

今月の格言!

成功するまで続けたら

失敗ではなく経験になる

(長谷川穂積)

成功した人からよく聞きます。

成功するまで続けるから

失敗ではなくなるのだ…って。

やっぱり何でも続ける事が

一番大切なんですね!



喜んでいただけました!のコーナー

お店の入り口に小さなホワイトボードがあります。社長が毎日、気になる事を書いています。「今日は夕方から雨みたいですね…」とか「水槽の魚たちのこどもを発見しました!」とか…。何気ない事を毎日書いているだけですが(↑失礼…(笑))お客様からは好評なんです。あのホワイトボードのおかげで、お客様との会話が生まれたり、少し笑顔になってもらったりしています。そういえば、お客

様だけではなく、たまに外を歩いている人も、あのボードを見ているな～って感じる時があります。思っている以上に皆さんの目に留まっているようです。そういえば、あのボードもどれくらい書き続けているのかな～。気がついた時にはやり始めていたので、もう5年?10年?位になるのでしょうか…。短い文章ですが、毎日継続して書き続けるのって、大変だと思います。でもそのお陰で、たくさ

んの人達に喜んでもらえてよかったですね!これからも10年、20年と書き続けてください。あ!!あと20年したら社長はおじいちゃんになるか…(笑)いつの間にか、川柳のコーナーになってたりして…